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令和５年度第３回経営協議会議事要録 

  令和 5年 10月 18日（水）10時 00分 ～ 12時 00分 

  宇都宮大学本部第一会議室 

  池田，飯村，入江，大川，松下， 

   藤井，吉澤，横田，鈴木，米田の各委員 

  溝口監事，冨田監事，松金副学長， 

   藤原地域デザイン科学部長，中村国際学部長，加藤共同教育学部長， 

   入江工学部長，山根農学部長，湯上地域創生科学研究科長 

議事に先立ち，令和５年度第２回経営協議会議事要録（案）を確認し，承認した。 

［審議事項］ 

１. 国立大学法人ガバナンス・コード報告書について

総務部長から，資料１に基づき，国立大学法人ガバナンス・コード報告書について説明があ

り，審議の結果，資料を一部修正することとし，その内容についてはメール審議をもって確認

することを承認した。 

［報告事項］ 

１. 令和４年度監事監査における意見，指摘事項等への取組状況について

学長から，資料２に基づき，令和４年度監事監査における意見，指摘事項等への取組状況に

ついて報告があった。 

２. データサイエンス経営学部の設置について

吉澤理事から，資料３に基づき，データサイエンス経営学部の設置について報告があった。

３. 「大学・高専機能強化支援事業」審査結果について

吉澤理事から，資料４に基づき，「大学・高専機能強化支援事業」審査結果について報告があ

った。 

（主な意見） 

・ 現在構想されている大学院新専攻については，地元企業における社会人の学修の場として

も期待しているところである。社会人学生の受け入れ体制の強化についても検討いただき

たい。

・

４. 令和６年度概算要求について

横田理事から，資料５に基づき，令和６年度概算要求について報告があった。

５．その他 

横田理事から，宇都宮大学大学発ベンチャーについて報告があった。 



（主な意見） 

・ ベンチャーについては，大学が支援しているという実態から，経済波及効果として捉えら

れる指標等について，定期的な提出を条件として認定してはいかがか。また，雇用者数を

把握することや，定期的に経営者と情報共有を図る等，経営状況の把握に努めること検討

いただきたい。 

 

以上 


